

## An die Bürgerinnen und Bürger

### Einladung zur Informationsveranstaltung zum kostenlosen Glasfaser-Ausbau

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,  
liebe Sinntalerinnen und Sinntaler,

der Main-Kinzig-Kreis und die kreiseigene Breitband Main-Kinzig GmbH schließen bis zu 50.000 Privatgebäude im Main-Kinzig-Kreis an das superschnelle Glasfaser-Netz an – dank der Fördergeldern von Bund, Land und Kreis sogar kostenlos.

**Die beste Nachricht: Sinntal gehört dazu!** Verpassen Sie diese einmalige Chance nicht – Seien Sie dabei und lassen Sie Ihr Gebäude mit einem kostenlosen Glasfaser-Anschluss ausstatten. Wichtig: Wenn die Bagger in Ihrer Straße fertig sind, ist ein kostenloser Ausbau nicht mehr möglich. Nach dieser staatlich geförderten Ausbauphase kostet Sie ein Anschluss im Schnitt 5.000 €.

Um Sie umfassend über den Ausbau zu informieren, laden wir Sie herzlich zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung ein. Unser Partner Vodafone wird ebenfalls vor Ort sein und Sie über die Gigabit-Tarife und die Inhouse-Verkabelung informieren. Wir übertragen die Veranstaltung übrigens auch live ins Internet: Unter [www.breitband-mkk.de/livestream](http://www.breitband-mkk.de/livestream) können Sie sich den Livestream bequem von zuhause aus anschauen und ebenfalls Ihre Fragen stellen.

### Die Veranstaltung findet statt am:

**9. November 2023 um 19:00 Uhr in der Mehrzweckhalle Sterbfritz  
Am Rathaus 10, 36391 Sinntal-Sterbfritz**

Wir freuen uns sehr, wenn Sie dabei sind und uns dort Ihre Fragen stellen.

Herzliche Grüße



Thorsten Stolz  
Landrat  
Main-Kinzig-Kreis



Winfried Ottmann  
Kreisbeigeordneter  
Main-Kinzig-Kreis



Simone Roth  
Geschäftsführerin  
Breitband Main-Kinzig



Thomas Henfling  
Bürgermeister  
Gemeinde Sinntal

Gefördert durch